

POUR

TRANSFORMER L'AVENIR

DES JEUNES

RUGBYMAN

ES ④

St-Elias SANTILLAN

JUNIORS FIRA :
les Français Champions
du Monde

Un reporter de 12 ans piège
P. SELLA et P. SAINT-ANDRE

FILS A PAPA :
Yann DELAIGUE

INTERVIEW :
Olivier MERLE

LE MAG
LES JEUX
LA B.D.



Typiquement Britannique

Le Chili qui vient de remporter le titre de Champion du Monde Junior-FIRA du groupe B, évoluera l'an prochain avec les ténors du groupe A. Il est à noter que le Chili avait déjà triomphé en groupe B l'année précédente mais il s'agissait alors d'une sorte de troisième division, derrière les groupes A1 et A2.

Lil y a environ 10 000 licenciés dans le rugby chilien qui compte 18 clubs en première division. Ces 18 clubs possèdent chacun une école de rugby. Beaucoup d'équipes fonctionnent en "universitaires" grâce aux écoles anglaises, très nombreuses au Chili, et à leurs pratiquants. Presque tous les enseignants britanniques, ainsi que les lycéens, collégiens et étudiants, pratiquent le rugby.

La meilleure équipe chilienne est celle des "Old Boys" qui est en réalité celle du collège anglais de Grange School. Elle devance actuellement celles d'Universidad Catolica, qui, comme son nom l'indique est une école religieuse, Vina del Mar et Valparaiso.

Pour préparer le championnat du monde, les juniors chiliens ont rencontré des

équipes européennes : juniors Belges, Kent Colts (juniors anglais du Kent, province située au sud-est de l'Angleterre), le Lycée Lakanal, en région parisienne et le Racing Club de France, club de la capitale.

Capitale : Santiago
Superficie : 756 945 km²
Population : 12 600 000 habitants
Langues officielles : Espagnol et Mapuche (les Mapuches sont des Indiens d'Amérique du Sud. Ils étaient les premiers habitants de ce qui allait devenir, par la suite, le Chili).
Monnaie : le Peso

Auparavant, les Chiliens avaient affronté les deux principales équipes sud-américaines et s'étaient remarquablement comportés ne concédant qu'une très courte défaite face à l'Uruguay, 22-25 et une autre un peu plus nette mais honorable vu la valeur de l'adversaire, 10-24 face à l'Argentine.

Il est probable que, l'an prochain en groupe A, le Chili sera à prendre très au sérieux et visera certainement une place en milieu de tableau, juste derrière les très grosses écuries qui forment le quartet de tête de cette année.

